

Diagonales : Exils intérieurs

25-10-2009

Après l'Ecole des Hautes Etudes en Sciences sociales qui doit quitter le boulevard Raspail en 2012 pour s'installer à Aubervilliers, voilà que les Editions du Seuil s'appêtent dès l'année prochaine à renoncer à Saint-Germain-des-Prés pour le 14ème arrondissement. Et pas n'importe quel 14ème : l'avenue Romain-Rolland, l'une ces voies qui longent le périphérique extérieur et dont les bâtiments récemment construits, quoique situés extra muros, disposent d'une adresse parisienne. Autant dire que Le Seuil s'installe à Montrouge.

Les chercheurs et les éditeurs sont en émoi. Peut-être ont-ils tort ? Ce n'est pas leur statut professionnel qui régresse. C'est le prestige de la banlieue qui progresse.

Jean-Jacques Salomon

jjsalomon@oomark.com